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For your safety, read and understand these instructions completely 
before starting installation. 

This electrical product is designed to meet the requirements of UL 
1598 and the current NFP regulations as published in the NEC. Local 
modifications and revisions may differ. Confirm local building and 
electrical code compliance before installation. 

WARNING - Avoid wiring damage or abrasion. Do not pinch or damage 
exposed wiring during installation. Keep clear of sharp objects. 

WARNING - Risk of fire or electric shock. Installation requires a person 
familiar with the construction and operation of the luminaire’s electrical 
system and the hazard involved. If not qualified, do not attempt 
installation. Contact a qualified electrician. 

WARNING - Risk of fire or electric shock. Install this kit only in the 
luminaires that have the construction features shown in the drawings. 
Do not make or alter any open holes in an enclosure of wiring or 
electrical components during kit installation. 

WARNING - Risk of fire or electric shock. Do not alter, relocate, or 
remove wiring, lampholders, power supply, or any other electrical 
component.

Pour votre sécurité, veuillez lire et comprendre intégralement ces 
instructions avant de commencer l'installation.

Ce produit électrique est conçu pour répondre aux exigences de 
la norme UL 1598 et aux réglementations en vigueur selon le Code 
national de l'électricité (NEC). Des modifications et révisions locales 
peuvent différer. Veuillez confirmer la conformité aux codes du 
bâtiment et électriques locaux avant l'installation.

AVERTISSEMENT - Évitez les dommages ou les abrasions aux 
câblages. Ne pincez pas ou n'endommagez pas les câblages exposés 
pendant l'installation. Éloignez-vous des objets pointus.

AVERTISSEMENT - Risque d'incendie ou de choc électrique. 
L'installation nécessite une personne familiarisée avec la construction 
et le fonctionnement du système électrique du luminaire et les risques 
associés. Si vous n'êtes pas qualifié, ne tentez pas l'installation. 
Contactez un électricien qualifié.

AVERTISSEMENT - Risque d'incendie ou de choc électrique. 
Installez ce kit uniquement dans les luminaires qui présentent les 
caractéristiques de construction indiquées dans les dessins. Ne faites 
pas ou ne modifiez pas de trous ouverts dans un boîtier de câblage ou 
de composants électriques pendant l'installation du kit.

AVERTISSEMENT - Risque d'incendie ou de choc électrique. Ne 
modifiez pas, ne déplacez pas ou ne retirez pas les câblages, douilles, 
alimentation électrique ou tout autre composant électrique.

Shade Options
Options d’Abat-jours

Installation
Installation

Align the slots on the shade with the corresponding tabs inside 
the cylinder. While holding the cylinder tightly turn the shade 
clockwise until it clicks into place. 
Alignez les fentes du store avec les languettes correspondantes à 
l'intérieur du cylindre. Tout en maintenant fermement le cylindre, 
tournez le store dans le sens des aiguilles d'une montre jusqu'à ce 
qu'il s'enclenche.

Narrow Medium Wide

323.934.7779

info@dmflighting.com

Have a question? Contact us!


